



NEW BRUNSWICK
TEACHERS' FEDERATION
FÉDÉRATION DES ENSEIGNANTS
DU NOUVEAU-BRUNSWICK

K-2 Joint Committee Report **Rapport du comité mixte M-2**

2018-09-08

New Brunswick Teachers' Federation | Fédération des enseignants du Nouveau-Brunswick

P.O. Box | C.P. 1535, 650, rue Montgomery Street, Fredericton, NB E3B 5G2

www.nbtfenb.ca



1-888-679-7044

506-452-8921



The Joint Committee responsible for the K-2 Research project had two meetings (June 5 and August 17) since our last Executive meeting.

A Q&A document and a pamphlet were developed and sent to the 17 participating schools (see documents 4 A -1 and 4 A-2 in the meeting kit).

The Joint Committee also worked with both research teams. On the Anglophone side, Elizabeth Sloat, UNB professor who had accepted to lead this project informed us that for personnel unforeseen circumstances, she had to step down. IRDT-NB (part of UNB) has accepted to take on the research for the Anglophone sector. They have submitted their project proposal for the approval of the Joint Committee.

Stefanie LeBlanc, who was previously the lead for the CRDE's research team has accepted a new job and Aïsha Bennimas, professor who was working on the project, is on sabbatical leave. Lamine Kamano, the new CRDE Executive Director, is now the lead and is confident that they will be able to provide a great service. They have also submitted their project proposal for the approval of the Joint Committee.

The Committee's next meeting will be on September 4, 2018. Their goal will be to approve both submissions and clarify what the final report will look like. Expectations need to be clear for all parties from the beginning of the research so that the results are useful for the next round of bargaining, should we decide to use them. Representation from both research teams will be present at the meeting.

Le comité mixte responsable du projet de recherche M-2 a tenu deux réunions (le 5 juin et le 17 août) depuis notre dernière réunion du bureau de direction.

Un document FAQ et un dépliant ont été élaborés et envoyés aux 17 écoles participantes (voir les documents 4 A -1 et 4 A-2 dans la trousse de la réunion).

Le comité mixte a également travaillé avec les deux équipes de recherche. Du côté anglophone, Elizabeth Sloat, professeure à l'UNB qui avait accepté de diriger ce projet nous a informés que pour des circonstances imprévues, elle a dû se retirer. L'IRDF-NB (qui fait partie de l'UNB) a accepté de prendre en charge la recherche pour le secteur anglophone. Ils ont soumis leur soumission de projet pour approbation du comité mixte.

Stefanie LeBlanc, qui était responsable de l'équipe de recherche du CRDE, a accepté un nouvel emploi et Aïsha Bennimas, professeure qui travaillait sur le projet, est en congé sabbatique. Lamine Kamano, le nouveau directeur général du CRDE, est maintenant à la tête et est confiant qu'ils seront en mesure de fournir un excellent service. Ils ont également soumis leur soumission de projet pour approbation du comité mixte.

La prochaine réunion du comité aura lieu le 4 septembre 2018. Leur objectif sera d'une part d'approuver les deux soumissions et d'autre part de clarifier à quoi ressemblera le rapport final. Les attentes doivent être claires pour toutes les parties dès le début de la recherche afin que les résultats soient utiles pour la prochaine ronde de négociations, si nous décidons de les utiliser. Des représentants des deux équipes de recherche seront présents à la réunion.



NEW BRUNSWICK
TEACHERS' FEDERATION
FÉDÉRATION DES ENSEIGNANTS
DU NOUVEAU-BRUNSWICK

Respectfully Submitted by

Nicole LeBlanc
Labour Relations Officer

Rapport respectueusement soumis par

Nicole LeBlanc
Agente des relations de travail

